

LIGA NACIONAL DE BALONCESTO

Politécnicos, al todo o nada

Espol recibe hoy a la escuadra de Importadora Alvarado de Ambato en su segundo partido de los 'playoff'.

Christian Flores Hinostroza Redacción Guayaquil

l único equipo de Guayas en la Liga Nacional de Baloncesto, Espol, juega hoy a las 20:00 uno de sus partidos más importantes en el torneo: recibe en el Abel Jiménez Parra a Importadora Alvarado de Ambato por el segundo cotejo de los 'playoff'.

La escuadra dirigida por el técnico uruguayo Mario Andriolo llega con ánimos de revancha a la cita, después de haber perdido el martes pasado 83-90 en suelo tungurahuense.

El estratega universitario reconoce que hubo muchos errores en el partido de ida, pues asegura que sus jugadores defendieron mal la pelota y dieron oportunidades para que los extranjeros del equipo contrario puedan anotar sin mayores problemas.

"Ahora es ganar o ganar. No hay cómo buscar excusas de que la altura nos afectó en el partido pasado, eso es para los mediocres... Simplemente no tuvimos buena actitud para el juego, y me incluyo en ese grupo. Quizás pensamos que el partido iba a estar más accesible", agrega Andriolo.

Espol llegó a las semifinales de la liga siendo el puntero, seguido por UTE, Mavort e Importadora Alvarado; por ello el técnico prefiere decir, apelando a su experiencia deportiva, que siempre que inician unos



NIVEL. El equipo universitario entreno consciente de los errores del primer partido, en Ambato. Su entrenador, Mario Andriolo (i), aseguró que no hay otra opción que ganar o ganar.



Cuando inician los 'playoff' comienza un nuevo torneo, con la diferencia de que este tiene pocos partidos. Así debe encararse, porque la motivación de los cuatro equipos aquí es la misma. Todos tienen las mismas posibilidades".

Mario Andriolo, director técnico de Espol 'playoff' es un nuevo torneo el que se vuelve a jugar, con la única diferencia de que este es de menos partidos.

"La motivación del que salió cuarto, tercero, segundo o primero es la misma. Ahora todos tienen posibilidades; acá no hay antecedentes. El que esté mejor motivado, concentrado y juegue con el corazón, triunfará. Estos partidos no se juegan con la cabeza sino con el corazón", recalca el entrenador.

De acuerdo con las estadísticas de juego del equipo politécnico, su promedio de marcadores en contra era de hasta 70 puntos, no de 90 como el resultado que tuvo ante Importadora Alvarado, en Ambato.

Para no caer en los mismos errores, el jugador Raúl Cárdenas, una de las estrellas de la , plantilla universitaria, manifiesta que tienen previsto aplicar un esquema mucho más defensivo, pues por ahí fue donde más deficiencias hubo,

"A veces es bueno recibir golpes como el que tuvimos en Ambato, porque cuando uno queda dolido saca cosas que a veces no demuestra cuando está bien", confiesa Cárdenas.

Espol salta hoy a la cancha del Abel Jiménez Parra con equipo completo. Cárdenas se recuperó del tirón que sufrió y espera ser una de las armas para el compromiso.

Por su parte, el equipo visitante tiene previsto volver a atacar con su jugador insigne extranjéro, Nick Marshall, quien resultó ser el más productivo del partido del martes al anotar 29 puntos, incluidos cinco triples; mientras que Espol tendrá a Benjamin Pucket para hacer contrapeso en el ataque.

De ganarle hoy Espol al equipo ambateño, se jugará un tercer partido mañana a la misma hora para definir al finalista de una de las dos llaves.

UTE juega en Quito

La Universidad Tecnológica Equinoccial (UTE), segundo favorito para la corona de la liga, recibe hoy también a Mavort en Quito, como parte del segundo partido de los 'playoff'. En el choque del martes pasado, jugado en Ibarra, el equipo 'constructor' dio la sorpresa al derrotar a los universitarios 100 a 90.